

El proyecto es “altamente responsable, eficiente y defendible”, dice Taddei

**FABIOLA MARTÍNEZ
Y JESSICA XANTOMILA**

El proyecto de presupuesto del Instituto Nacional Electoral (INE) para 2024 “es defendible de la A a la Z”, afirmó la consejera presidenta Guadalupe Taddei al término de la sesión de Consejo General en la que se aprobó el proyecto por 23 mil 757 millones de pesos que será enviado a la Cámara de Diputados por conducto de la Secretaría de Hacienda.

Al preguntarle si el organismo resistiría un recorte de 10 mil millones (como mencionó el presidente Andrés Manuel López Obrador) o si en un escenario adverso impugnaría ante la Suprema Corte, la consejera sostuvo que respeta las opiniones de todos, pero recalcó que el proyecto es “altamente responsable y eficiente, garantiza el proceso electoral y es defendible del punto 1 al punto n”.

Argumentó que el país debería estar de “mantales largos” porque

el INE requiere “muy poquito” dinero, apenas 0.26 por ciento del Presupuesto de Egresos de la Federación, para garantizar la transición pacífica del poder. Por tanto, añadió, no se trata de un “costo” si se toma en cuenta el valor que tiene la democracia para el país.

Pidió entonces a los diputados de todos los partidos sensibilidad y responsabilidad y, aunque dejó en claro que no prejuzga sobre la posibilidad de un recorte, alertó que un presupuesto insuficiente pondría “todos los riesgos del mundo” a la elección del año entrante.

En conferencia de prensa se insistió en la declaración del mandatario, ante lo cual recalcó que el proyecto presupuestal responde estrictamente a las necesidades operativas y funcionales para la organización de la magna elección.

“Desde el primer instante en que iniciamos con el proceso de presupuestación he venido sosteniendo que el presupuesto es defendible de la A a la Z, es decir, defenderemos el presupuesto”, sostuvo.